



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	1248 VM G
Prix	850 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Exclusivité. Sur les hauteurs d'Eze, cette maison individuelle est située aux confins d'une copropriété et offre les commodités d'une résidence fermée, joliment entretenue avec piscine et jardin commun ainsi que les avantages d'un bien sans vis à vis avec d'agréables espaces extérieurs privés. L'espace habitable de 105.31 m² loi Carrez divisé sur 3 niveaux se compose d'un séjour et d'une cuisine équipée ouvrant sur le jardin, toilettes invités, 2 chambres, une salle de douches, chambre de maître avec balcon et salle de bains. Cave, 1 garage, 1 place de parking privative et possibilité de ...

Sole agent. On the heights of Eze, this independent house is located on the edge of a condominium and offers the conveniences of a closed, nicely maintained residence with a swimming pool and a common garden as well as the advantages of a property not overlooked with pleasant private outdoor spaces. The living space of 105.31 m² loi Carrez, divided onto 3 levels consists of a living room and a fitted kitchen opening onto the garden, guest toilet, 2 bedrooms, a shower room, master bedroom with balcony and bathroom. Cellar, garage, private parking space and possibility to park a car in front of ...

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

